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ABSTRAK 

 

Yuni Shafira Rahmah, NIM 172032040, Pengaruh Pendapatan dan 

Konsumsi Rumah Tangga Terhadap Kesejahteraan Keluarga 

Nelayan. Tesis Program Pascasarjana UIN Sultan Maulana Hasanuddin 

Banten. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kesejahteraan keluarga 

nelayan, penulis meneliti dari aspek ekonomi; pendapatan dan konsumsi rumah 

tangga. Rumusan masalah penelitian ini sebagai berikut: 1) Apakah 

pendapatan mempunyai pengaruh terhadap kesejahteraan keluarga nelayan di 

Pelabuhan Karangantu, Banten, Kecamatan Kasemen, Kota Serang? 2). 
Apakah konsumsi rumah tangga mempunyai pengaruh terhadap kesejahteraan 

keluarga nelayan di Pelabuhan Karangantu, Kelurahan Banten, Kecamatan 

Kasemen, Kota Serang?  3). Apakah pendapatan dan konsumsi rumah tangga 

mempunyai pengaruh secara bersama-sama terhadap kesejahteraan keluarga 

nelayan di Pelabuhan Karangantu, Kelurahan Banten, Kecamatan Kasemen, 

Kota Serang? Metode penelitian  menggunakan penelitian kuantitaif, 

dengan analisis regresi linier berganda melalui program SPSS (Statistical 

Product and Service Solution). Sampel yang diteliti sebanyak 70 

responden dengan kuesioner skala likert. Hasil menunjukkan, ada  

pengaruh yang signifikan antara variabel  Pendapatan (X1) terhadap 

Kesejahteraan (Y)  dengan nilai Sig. (p-value)             . Ada 

pengaruh yang signifikan antara variabel Konsumsi rumah tangga (X2) 

terhadap variable Kesejahteraan (Y) dengan nilai Sig. (p-value)        
      . Ada pengaruh yang sangat signifikan dan simultan antara variable 

Pendapatan (X1), Variabel Konsumsi Rumah Tangga (X2) dengan Variabel 

Kesejahteraan (Y).  dengan nilai Sig. (p-value)              

Kata Kunci: Kesejahteraan, Pendapatan, Konsumsi Rumah Tangga, 

Keluarga Nelayan 

 

 

 

 

 

 



 

ABSTRACT 

Yuni Shafira Rahmah, Student Reg: 172032040, the Influence of Household 

Income and Consumption on Fishermen Family Welfare. Thesis of 

Postgraduate Program of Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin 

Banten. This research aimed to investigate a prosperous family; in this case the 

writer examined two aspects of income and household consumption of 

fishermen's family on their welfare. The research problem formulation as 

follows: 1) Does income have an influence on the welfare of fishermen's 

families in Karangantu Harbor, Banten, Kasemen District, Serang City? 2). 

Does household consumption have an influence on the welfare of fishermen's 

families in Karangantu Harbor, Banten Village, Kasemen District, Serang 

City?  3). Does household income and consumption have a joint influence on 

the welfare of fishermen families in Karangantu Harbor, Banten Village, 

Kasemen District, Serang City? The research method used is quantitative 

research, with multiple linear regression analysis through the SPSS (Statistical 

Product and Service Solution) program. The samples of study were 70 

respondents with a Likert scale questionnaire. The result shows that, there is a 

significant effect between the income variable (X1) on welfare (Y) with the 

Sig. (p-value)             . There is a significant effect between the 
variable household consumption (X2) to the welfare variable (Y) with the Sig. 

(p-value)              . There is a significant and simultaneous effect 

between the income (X1), the Household Consumption (X2) and the Welfare 

(Y).  With Sig. (p-value)              

Keywords: Welfare, Income, Household Consumption, Fishermen 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 الملخص

  

NIM 172032040 يىّش شفيشا سحَت ،   ، تأثير دخل الأسرة واستهلاكها على رعاية  

باّتِأطشوحت بشّاٍج اىذساصاث اىعييا ىجاٍعت اىضيطاُ قابىس ٍىلاّا حضِ اىذيِ  .الصيادين . 

الأصشة اىَزدهشة هي الأصشة اىتي يَنْها تيبيت جَيع  :اىذافع وساء هزا اىبحج هى تحقيق هذف 

احتياجاتها ، ويشاس إىيها معائيت راث جىدة ، ٍع تيبيت الاحتياجاث في جىاّب اىتعييٌ ، واىصحت ، 

حيت ومزىل اىذيْيت ، ٍِ حيج والاقتصاديت والاجتَاعيت واىخقافيت ، واصتقلاه الأصشة واىقيٌ اىعقييت واىشو

صياغت  .يفحص هزا اىناتب ٍِ جاّبيِ ٍِ اىذخو والاصتهلاك اىَْزىي ىلأصش اىصياديِ عيى سفاهيتهٌ

1ٍشنيت اىبحج عيى اىْحى اىتاىي:  هو ىيذخو تأحيش عيى سفاهيت أصش اىصياديِ في ٍيْاء ماساّغاّتى  (

ىلاصتهلاك اىَْزىي تأحيش عيى سفاهيت أصش هو  .(2 ، باّتيِ ، ٍقاطعت ماصيَِ ، ٍذيْت صيشاّج؟

هو ىذخو الأصشة  .(3  اىصياديِ في ٍيْاء ماساّغاّتى ، قشيت باّتيِ ، ٍقاطعت ماصيَِ ، ٍذيْت صيشاّج؟

واصتهلامها تأحيش ٍشتشك عيى سفاهيت أصش اىصياديِ في ٍيْاء ماساّغاّتى ، قشيت باّتيِ ، ٍقاطعت 

شيقت اىبحج اىبحىث اىنَيت ، ٍع تحييو الاّحذاس اىخطي تضتخذً ط ماصيَاُ ، ٍذيْت صيشاّج؟

اىحو الإحصائي ىيَْتجاث واىخذٍاث(. ماُ اىضناُ اىزيِ ) SPSS اىَتعذد ٍِ خلاه بشّاٍج

صياداً ٍع اصتبياُ ٍقياس ىينشث. تظهش اىْتائج ، وجىد تأحيش مبيش بيِ  032شَيتهٌ اىذساصت 

 ، هْاك تأحيش مبيش بيْاىَتغيش (ف قيَت) .Sig ٍع  (Y) عيى اىشفاهيت (X1) ٍتغيش اىذخو

هْاك تأحيش مبيش  ، (ف قيَت) .Sig ٍع (Y) ىَتغيش اىشعايت الاجتَاعيت (X2)الاصتهلاك اىَْزىي

 وٍتغيش اىشعايت الاجتَاعيت (X2) وٍتغيش اصتهلاك الأصشة (X1) وٍتزاٍِ ىيغايت بيِ ٍتغيش اىذخو

(Y).  (صيج )ف قيَت ٍع 

 

اىَفتاحيت: اىشفاهيت ، اىذخو ، اصتهلاك الأصشة ، اىصيادوُاىنيَاث     
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